

葛飾区の創業支援事業について 聴きとり調査を行う

和泉都議と二小田区議、中村区議など和泉事務所中小企業チームは七月一六日、葛飾区から区が行っている「創業支援事業」についての聴きとりを行いました。

二〇一七年から始められましたが、これまで申し込みは延べ一一一九人になりましたが、これまで申し込みは延べ一一一九人になり、この八月から始まる受講は申し込みが開始三十分で定員が埋まるなど関心は高まっています。



区聴き取りをする和泉都議

これは産業競争力強化法にもとづいて、区内で創業する人たちを支援するための「創業塾」などを実施するもので、区が直接実施するものと、区内の信用金庫、信用組合

全日程を終了すると証明書が交付され、無利子

直近の二年で、この事業で実際に創業した人は一三八人にのぼります。

神宮外苑再開発

「都は国連の指摘を受け止めよ」

都議団が申し入れ



神宮外苑申し入れを行う都議団

神宮外苑再開発はいま国際問題になっています。国連人権委員会が「神宮外苑の再開発について行われた環境影響評価（アセスメント）が、公開協議が不十分だとの報告書があったので深刻な危惧を表明する」と報告書を発表したのです。

その部分を削除するようにもとめたのです。七月二四日、和泉なおみ都議を先頭に日本共産党都議団は「削除要求を撤回し、報告書の指摘を真摯に受けとめて、都民との対話の場を設けるべきだ」との申し入れを行いました。

なおみのさわやかエッセー

楽しい韓国語講座



6月27日から、毎週木曜日の夜、労働者学習協会の韓国語講座に通い始めました。今年に入ってから新聞に折り込まれた講座のチラシを手帳に挟んで「通いたい」けど「忙しいから通いきれないかも」などと、悩むこと数か月。

けれども、「そんなこと言ったら、議員をやっている間は、他の事が何もできない」と思い直し、後日授業の動画が送られてくることにも気を強くして、申し込みました。正しい発音や会話の練習、耳から聞いた言葉をハンゲルで書き取りをする「パダスギ」など、独学ではなかなかできないし、何よりみんなと学び合えるのがとても楽しい。

教室に行けないことも多いけど、いくつになっても何かを習って覚えていく喜び、出来る事が増えていく嬉しさを諦めなくて良かった。

今まで以上に、時間を上手に管理する必要がありますが、字幕なしで韓国ドラマの内容が分かるようになりたい、という野望を果たすまで、頑張ろうと思います。



和泉なおみの幹事長日誌

- 7月12日 金 手をつなぐ育成会大会
- 7月21日 日 原爆犠牲者追悼のつどい
- 7月22日 月 都知事選候補者選定委員会
- 7月24日 水 神宮外苑再開発申し入れ
- 7月25日 木 コロナとシルバールパスで申し入れ
- 7月26日 金 日本共産党都委員会・都議団対都要請
- 7月27日 土 マンション管理・防災で専門家に聞き取り
- 7月31日 水 神宮外苑問題緊急学習会
- 8月1日 木 葛飾区非核平和祈念の集い
- 8月2日 金 都議団新役員の知事挨拶
米兵の性犯罪に関する申し入れ

水元大橋補修工事

みなさんから要望が寄せられていた「水元公園・水元大橋」の補修工事が始まりました。今年の11月頃に完成予定です。



日本共産党都議会議員

和泉なおみの

生活・年金・法律相談

2024年9月11日(水)午後2時より

事前にお電話ください

場所 和泉なおみ事務所